20 - 145.68

JURISTISCHE FACHSCHAFT JURISTISCHE FACHSCHAFT JURISTISCHE FACH

Auf ihrer 3. ordentlichen Sitzung hat die Fachschaftsvertretung folgenden Aufruf einstimmig beschlossen:

Die juristische Fachschaftsvertretung der Johann Wolfgang Goethe-Universität distanziert sich entschieden von der Besetzung des Rektorats durch Gruppen von Studenten, die durch ihr Verhalten gezeigt haben, daß es ihnen nicht um die Verwirklichung politischer und gesellschaftlicher Reformen geht, sondern allein um anarchistische Happenings.

Sie ruft alle Studenten, insbesondere das Streikkomitee, auf, sich in gleicher Weise von diesen Vorfällen zu distanzieren.

Die juristische Fachschaft fordert ferner alle politischen Hochschulgruppen auf, sich unverzüglich einer Methodendiskussion über die Erreichung politischer Ziele zu stellen. Die berechtigten studentischen Proteste können nur dann ihre Glaubwürdigkeit bewahren, wenn die Aktionen nicht durch Pervertierungen in Frage gestellt werden.

gez. Hans-Joachim Konrad stv. Fachschaftssprecher

JURISTISCHE FACHSCHAFT JURISTISCHE FACHSCHAFT JURISTISCHE FACH